

Estimados colegas, para escribir esta editorial hemos estado re-leyendo a muchos de los que precedieron, y hemos podido comprobar muchas y muy interesantes cosas.

Algunos editoriales nos han recordado los 91 años de la propia Asociación Gremial a la cual pertenecemos, los 93 de los Estudios Veterinarios en el Uruguay, la Creación allá por la década del 50 de la Asociación de Colaboradoras de la Medicina Veterinaria, tan estrechamente ligada a nuestra profesión.

Hemos repasado como se creó la Academia Nacional de Veterinaria, logro bien cercano en el tiempo y producto del esfuerzo de muchos Colegas.

Hemos visto como los Veterinarios trabajamos incansablemente en la **Lucha contra la Fiebre Aftosa** por medio de aquellos Colegas que participaron en cada etapa, desde "Di.L.F.A." y desde antes hasta la fecha, trabajando por más de **40 años**; siendo creativos, dándole impulso y llevando sobre los hombros ésta Campaña, y muchas veces "**luchando**" en condiciones adversas.

Y hemos comprobado también que en todo lo que a **Campañas Sanitarias** se refiere, se ha desempeñado un rol protagónico, dándole a nuestro País un **Status Sanitario** reconocido en el Mundo, ya se trate de bovinos, de aves, de sus subproductos, en fin en todas aquellas Áreas donde hay un Veterinario trabajando. Y abriendo así las posibilidades de nuevos **Mercados**, certificando exportaciones, en definitiva eliminando barreras no arancelarias.

Y respecto a la **Salud Humana**, hemos encontrado en nuestra Revista muchísimo trabajo al respecto, y si bien parece algo tan obvio para el Mundo, creemos que merece la pena que los Uruguayos lo recordemos una vez más; que tengamos presente el trabajo de los Veterinarios en Hidatidosis, en Toxoplasmosis, por citar solamente algunas enfermedades.

Y como no encontrar en nuestra revisión de **Revistas** anteriores, sus 100 números, en ese momento bajo la responsabilidad del Dr. García Vidal. Y el Convenio que, nuestra SMVU representada por el entonces Presidente Dr. García Lagos y el Decano de nuestra Facultad de Veterinaria, Dr. Marco Podestá firmaron, haciendo posible un muy fructífero **intercambio con todo el mundo académico**.

También hemos recordado como se han venido realizando, ya **VI Congresos Nacionales**.

Todos ellos con el esfuerzo de muchos de los integrantes de nuestro Gremio, que cada uno en su área de trabajo, ya sea en producción, en reproducción, en la tecnología de los alimentos, en animales de compañía, de zoológicos, y en muy largo etcétera; dieron muchas horas de su tiempo para lograr el éxito que se alcanzó en todos y en cada uno de ellos.

Y por supuesto el trabajo que durante años aquellos Veterinarios del Área de Buiatría, han realizado, esfuerzo que se ha concretado en **Jornadas de Buiatría**, ya XXV Jornadas de Plata, organizadas por el Centro Veterinario Paysandú en forma ininterrumpida, y correspondiendo en 7 oportunidades a Congresos o Jornadas Latinoamericanas. Lo que sin duda avala un logro que nadie nos regaló, sino que la Profesión se ganó, y nos referimos a la nominación como País sede del **XXI Congreso Mundial de Buiatría del Año 2000**, desafío que no solo convoca a los Colegas Buiatras, sino a la Profesión toda y también al País.

Sin duda no nos sería suficiente un editorial para ayudarnos a refrescar nuestra memoria colectiva, repasando todos aquellos logros y espacios de trabajo y de participación por los que hemos transitado a lo largo de nuestra historia profesional y gremial. Y reconociendo que no siempre han sido recordados, ni valorados con justicia, aún por nosotros mismos, pero que han hecho a la propia razón de ser de nuestra Profesión e íntimamente unida a ella, a la existencia de nuestra "S.M.V.U."

Y con la certeza de que en la Vida se puede actuar de dos maneras:

"POR ACCIÓN, O POR OMISIÓN"; y luego de haber repasado tantas y tan fructíferas acciones desarrolladas por nuestra Profesión a lo largo de tantos años, invitamos a toda ella a emprender un camino de **ACCIÓN**, participativo y de trabajo, ya sea creando espacios o impulsando criterios en los que creamos (de creer); y mediante los que podamos hacer nuestro aporte para mejorar la calidad de vida de nuestra gente, de nuestras familias, de nosotros mismos...